



TURQUIA Y GRECIA | GRUPAL ACOMPAÑADA DESDE BSAS | 26 DE ABRIL 2025

DIA 1

BUENOS AIRES - ESTAMBUL, vía Frankfurt

A las 12:00 hs. Encuentro en el aeropuerto de Ezeiza, en el mostrador de Lufthansa (Sector E) con el Tour Leader que acompañara durante todo el viaje al grupo. Una vez realizado el check in saldremos a las 16:00 hs. con destino a Nápoles vía Frankfurt. Noche a bordo.

DIA 2

FRANKFURT - ESTAMBUL

Arribo a Frankfurt a las 11:00 y conexión partiendo a las 17:20 hs. Arribo a Estambul a las 21:00 hs aprox, traslado al hotel y alojamiento.

DIA 3

ESTAMBUL (Desayuno y Almuerzo)

Desayuno, luego salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego Santa Sophia del siglo VI (visita solo exterior, entrada no incluida). Tras el almuerzo, realizaremos la visita al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. Terminada la visita, regreso al hotel en horas de la tarde.

DIA 4

ESTAMBUL (Desayuno y Almuerzo)

Desayuno. Empezamos nuestro día visitando el Palacio Dolmabace. Esta vivienda funcionó como la residencia oficial de los sultanes turcos hasta 1923, momento en el que Mustafa Kemal Atatürk fundó la República de Turquía. Luego continuaremos visitando el pintoresco barrio de Ortakoy. Almuerzo en restaurante turístico. A continuación nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Regreso al hotel en horas de la tarde.

DIA 5

ESTAMBUL (Desayuno)

Desayuno y día libre para recorrer esta hermosa ciudad de manera individual o junto a nuestro coordinador que organizara actividades para disfrutar este día.

DIA 6

ESTAMBUL - ANKARA (Desayuno y Cena)

Desayuno y bien temprano salida hacia Ankara, la capital de Turquía, por carretera. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. Luego alojamiento y cena.

DIA 7

ANKARA - CAPADOCIA (Desayuno y Cena)

Desayuno y salida hacia Capadocia. Al llegar haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Alojamiento y cena.

DIA 8

CAPADOCIA (Desayuno y Cena)

Desayuno, luego dedicaremos todo el día a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paşabağ , la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semipreciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y

tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Regreso al hotel y cena. Opcionales: Este día por la mañana se tiene la posibilidad de realizar un paseo de globo (actividad sujeta a condiciones climáticas y disponibilidad). Por la noche posibilidad de conocer los bailes turcos-árabes.

DIA 9

CAPADOCIA - PAMUKKALE (Desayuno y Cena)

Desayuno y salida hacia Pamukkale, en el camino realizaremos una parada en Konya para conocer la Mezquita y Museo de Mevlana, cuna de los famosos derviches danzantes. Luego continuaremos viaje hacia el hotel para alojarnos en horas de la tarde y poder disfrutar/relajarnos en sus piletas termales. Cena.

DIA 10

Desayuno y salida para conocer el Castillo de Algodón, una maravilla natural, con sus piscinas naturales de aguas termales de carbonato de calcio. El lugar está declarado como Patrimonio de la Humanidad y se puede visitar en gran parte. Visita de las ruinas romanas de Heriápolis. Regreso al hotel y tiempo libre para disfrutar las instalaciones termales del hotel. Cena. Opcionales: En caso de no poder realizar el Paseo en Globo en Capadocia este día se podrá realizar el paseo en Pamukkale.

DIA 11

PAMUKKALE - KUSADASI (Desayuno y Cena)

Desayuno y salida para conocer Éfeso; el centro arqueológico más conocido del país, muy rico en cantidad de monumentos como teatro, templo, biblioteca, etc. Éfeso dominaba la riqueza de Asia Menor con sus 250.000 mil habitantes. La Biblia tiene muchas referencias sobre la región. Después del centro arqueológico, vamos a conocer un centro de la tradición cristiana, la casa de la Virgen María. Se tiene una tradición fuerte de que fue allí donde vivió por algún tiempo la madre de Jesús. Visitamos también las ruinas de la Basílica de San Juan. Para finalizar visitaremos una fábrica típica de prendas de cuero. Arribo al hotel, alojamiento y cena.

DIA 12

KUSADASI - SAMOS (Desayuno)

Desayuno y traslado hasta el puerto para tomar nuestro ferry hacia la isla griega de SAMOS. Arribo, traslado al hotel y alojamiento en horario previsto (a partir de las 14 hs). Tarde libre para descansar y disfrutar de esta hermosa isla.

DIA 13

SAMOS - MYKONOS (Desayuno)

Desayuno y a la hora prevista, traslado al puerto de Samos para tomar el ferry que nos lleva a la magnífica Isla de Mykonos, una de las islas más turísticas del Egeo y de Grecia. Entre sus principales atractivos están las playas y vida nocturna. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DIA 14

MYKONOS (Desayuno)

Desayuno y día libre en la isla para disfrutar del sol, del mar y las playas maravillosas, así como de la belleza de esta mágica isla, con su increíble vida nocturna. Posibilidad opcional de visitar la Sagrada Isla de Delos, cuna de Apolo y Artemis.

DIA 15

MYKONOS (Desayuno)

Desayuno y día libre en la isla para disfrutar del sol, del mar y las playas maravillosas, así como de la belleza de esta mágica isla, con su increíble vida nocturna.

DIA 16

MYKONOS - SANTORINI (Desayuno)

Desayuno y a la hora prevista traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a la famosa isla Santorini, junto con Mykonos una de las islas más turísticas de Grecia con su famosa caldera volcánica sumergida en el mar Egeo, que permite disfrutar de unos atardeceres únicos. Llegada, traslado al hotel, alojamiento y resto del día libre.

DIA 17

SANTORINI (Desayuno)

Desayuno y tiempo libre en la isla de Santorini, indicada por muchos como el “Continente Perdido de la Atlántida”. Luego disfrutaremos de un paseo en velero que visita las pequeñas islas de Nea Kameni & Palea Kameni localizadas dentro de la Caldera y aguas termales verdes y amarillas. La capital de Fira que se encuentra en la parte más alta de la isla, es una ciudad con casitas encaladas, callejuelas, cafés al aire libre & bonitas tiendas.

DIA 18

SANTORINI - ATENAS (Desayuno)

Desayuno. En horario previsto traslado al puerto para tomar un ferry con destino a Puerto Pireo en Atenas. Llegada en Pireo, traslado al hotel y resto de la tarde libre. Alojamiento en Atenas

DIA 19

ATENAS (Desayuno y Cena)

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica del centro Neoclásico Ateniense: Parlamento, Universidad, Biblioteca y Academia Nacional, Palacio Ilion, Templo de Zeus, Puerta de Adriano, Estadio Panatenaico y otros míticos monumentos. Finalizada la panorámica, visita a la imponente Acrópolis. Tarde libre en la ciudad y cena de despedida.

DIA 20

ATENAS - BUENOS AIRES, vía Frankfurt

Desayuno. Check out y a la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Argentina que parte a las 14:00 hs, arribo a Frankfurt a las 16:00 y conexión para tomar el vuelo hacia Ezeiza que parte 21:40 hs. Noche en vuelo.

DIA 21

BUENOS AIRES

Llegada a Buenos Aires a las 06:30 aprox, despedida y FIN DE NUESTROS SERVICIOS

